

Polres Sumenep Gelar Bakti Sosial dan Do'a Bersama di Panti Asuhan Taman Harapan, Jalin Silaturahmi dan Dukung Pilkada Damai

Achmad Sarjono - SUMENEP.BNN.CO.ID

Nov 23, 2024 - 12:50



SUMENEP – Polres Sumenep menunjukkan kepedulian yang mendalam terhadap masa depan generasi muda dengan menyelenggarakan kegiatan istimewa di bawah tema Polres Sumenep Peduli.

Acara ini menjadi bukti nyata bahwa kepolisian tidak hanya berfungsi sebagai pelindung dan pengayom masyarakat, tetapi juga sebagai motivator dan inspirator bagi generasi penerus bangsa. Sabtu, 23 November 2024.

Acara yang dihadiri oleh jajaran kepemimpinan Polres Sumenep, termasuk Kapolres Sumenep, Ketua Bhayangkari, serta Wakapolres, berlangsung meriah dan penuh semangat di Panti Asuhan Taman Harapan Kabupaten Sumenep.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumenep AKBP Henri menyampaikan apresiasi mendalam kepada para pengasuh Panti Asuhan Taman Harapan yang tanpa lelah memberikan pelayanan terbaik bagi anak-anak. "Kita doakan semoga mereka tetap sabar dan penuh semangat dalam memberikan pelayanan kepada anak-anak kita," ujarnya.

Kapolres juga menyampaikan rasa bangga kepada anak-anak di Panti Asuhan Taman Harapan, seraya berharap mereka dapat tumbuh menjadi generasi penerus bangsa yang mampu memimpin Indonesia di masa depan.

Acara ini juga menjadi ajang refleksi, di mana Kapolres berbagi pengalaman hidup yang penuh inspirasi. Ia mengingatkan bahwa keberhasilan tidak hanya lahir dari kemewahan, melainkan dari perjuangan keras dan kemampuan untuk mengubah tantangan menjadi peluang. "Orang besar bukanlah orang yang lahir dari kondisi serba ada, melainkan mereka yang mampu mengubah halangan menjadi peluang," ungkapnya.

Beliau juga memberikan tips penting bagi anak-anak tentang bagaimana menghadapi kehidupan dengan cara pandang yang positif. "Ketika keadaan tidak bisa diubah, ubahlah mindset kalian. Jadikan semua tantangan sebagai motivasi untuk terus melangkah ke depan," pesannya.

Acara ini turut diwarnai dengan doa bersama untuk kedamaian dan keamanan Kabupaten Sumenep, khususnya dalam menghadapi momen pilkada mendatang. Kapolres menegaskan pentingnya menjaga persatuan dan ketenangan di seluruh wilayah, baik di daratan maupun kepulauan terjauh. "Doakan agar Sumenep selalu damai, sejuk, dan tenteram, terutama dalam situasi penting seperti pilkada," katanya.

Motivasi yang disampaikan Kapolres tidak berhenti di situ. Ia menekankan pentingnya memanfaatkan era keterbukaan informasi dengan bijak. "Manfaatkan kemajuan teknologi untuk menggali potensi diri. Jangan takut bermimpi besar, karena semua yang besar selalu berawal dari mimpi," tutur Kapolres, mengajak anak-anak untuk berpikir optimis.

Acara ini ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh seorang kiai, seraya memohon keberkahan dan kesuksesan bagi semua pihak yang terlibat. Dengan penuh harapan, Polres Sumenep terus mendukung anak-anak PPSAA untuk menjadi pribadi tangguh yang mampu memberikan kontribusi positif bagi bangsa dan negara.

Melalui kegiatan ini, Polres Sumenep membuktikan bahwa sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat menciptakan harmoni sekaligus menanamkan nilai-nilai positif kepada generasi muda. Polres Sumenep Peduli menjadi wujud

nyata dari semangat melayani, melindungi, dan mengayomi.